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Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e dezoito, às quatorze horas, na Sala de Reuniões 1 

do Prédio de Administração, realizou- se a reunião do Conselho Acadêmico do Instituto Federal 2 

de Educação, Ciência e Tecnologia de Minas Gerais – Campus Congonhas. Estiveram presentes o 3 

Presidente do Conselho, Professor Joel Donizete Martins, e os membros: Adriana Rosária Freitas 4 

Souza, Átila Augusto Soares Vital, Brasílio Alves Freitas, Daniel Augusto Miranda Gonçalves, 5 

Gisélia Maria Campos Ribeiro, Júnio Ângelo dos Santos, Lorena Vasconcelos David, Robert 6 

Cruzoaldo Maria e Thiago Henrique Oliveira Silva. Os membros Elder Magno Gava Ferrão, 7 

Fabrício Carvalho Soares, José Roberto dos Reis Lana e Sândalo Salgado Ribeiro justificaram 8 

suas ausências. O Presidente do Conselho iniciou a reunião, cumprimentanto os presentes e 9 

apresentando a pauta proposta para deliberação. O primeiro ponto de pauta a ser deliberado foi a 10 

aprovação da Resolução nº 01/2018, que altera ad referendum a data de realização da Semana 11 

das Engenharias. Foram apresentadas as justificativas para a alteração da data da Semana das 12 

Engenharias no Calendário Acadêmico e, em seguida, realizada a votação pela aprovação ou não 13 

da resolução ad referendum apresentada. A Resolução nº 01/2018 foi aprovada por unanimidade. 14 

Em seguida, foi discutido o segundo ponto de pauta: deliberação sobre adequações no Regimento 15 

Interno do Campus Congonhas, conforme proposta enviada aos conselheiros junto com a 16 

convocação desta reunião. Joel esclareceu que a proposta da última reunião de incluir vincular as 17 

atribuições da extinta Comissão de Planejamento à Comissão de Melhoria de Gestão não seria 18 

viável, uma vez que o Comitê de Planejamento Estratégico já contempla essas atribuições. Diante 19 

disso, os conselheiros concordaram com a exclusão da Comissão de Melhoria de Gestão. Os 20 

conselheiros aprovaram também as seguintes alterações no Regimento Interno: a) inclusão de 21 

texto regulamentando a composição da Comissão de Admissão de Discentes, que deverá ser 22 

composta pelos servidores do Setor de Registro Acadêmico, acrescida, no mínimo, por um 23 

representante do setor de assessoria de Comunicação e Eventos, pelos Coordenadores de Curso, 24 

por representantes do Grêmio Estudantil e dos Centros Acadêmicos; b) Mudança na composição 25 

da Comissão de Desenvolvimento de Pessoas; caso ela seja mantida, será composta pelos 26 

servidores do Setor de Gestão de Pessoas, acrescida, no mínimo, por um representante dos 27 

técnicos administrativos, por um representante dos docentes, por um representante da Direção 28 

Geral. Porém, os conselheiros acordaram que será feita uma consulta aos servidores do campus 29 

para levantamento dos interessados em fazer parte desta comissão. Caso não haja manifestação 30 

de interessados suficientes, a Comissão de Desenvolvimento de Pessoas será excluída do 31 

Regimento Interno; c) Aprovação da proposta de alteração da composição dos colegiados 32 

(enviada aos conselheiros na convocação desta reunião), alterando o artigo 154 do Regimento; 33 

redução do número mínimo de reuniões por semestre, que passará a ser duas; e unificação dos 34 

colegiados dos cursos técnicos (colegiado único para cada curso e não mais por modalidade, ou seja, 35 
um único colegiado para atender ao subsequente e integrado). Em seguida, iniciou-se a discussão do 36 
último ponto de pauta da reunião: deliberação sobre a alteração de regime de trabalho dos docentes 37 
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Ana Rachel Carvalho Leão e Fernando Barbosa Alexandre de 20 para 40 horas semanais. Joel 38 
apresentou o processo da professora Ana Rachel e informou que o mesmo foi aprovado pelo 39 
respectivo departamento e também pela Comissão Própria de Avaliação Docente (CPPD). Não houve 40 
questionamentos por parte dos conselheiros em relação ao processo da professora Ana Rachel 41 
Carvalho Leão, que foi aprovado por unanimidade. Em seguida, Joel apresentou o processo do 42 
professor Fernando Barbosa Alexandre, informando que o mesmo havia sido aprovado pelo 43 
respectivo departamento, no entanto, não havia sido aprovado pela CPPD. Brasílio, que é membro da 44 
CPPD, esclareceu os motivos pelos quais esta comissão reprovou o processo. Gisélia apresentou um 45 
e-mail que recebeu do professor Fernando no qual ele detalha suas justificativas para a solicitação de 46 
alteração da jornada de trabalho. No entanto, os conselheiros entenderam que nem todas as 47 
informações prestadas neste e-mail estavam inseridas no processo apresentado e que o Conselho não 48 
poderia basear sua decisão em informações e documentos que não tivessem sido devidamente 49 
anexados no processo e protocolados no Setor de Gestão de Pessoas (seguindo o fluxo estabelecido 50 
para pela instituição para a solicitação de alteração da jornada). Após análise e discussão, foi aberta a 51 
votação para deferimento ou indeferimento da solicitação de alteração do regime de trabalho do 52 
docente  Fernando Barbosa Alexandre, que obteve o seguinte resultado: 7 (sete) conselheiros votaram 53 
pela reprovação do processo e 2 (dois) conselheiros se abstiveram de votar. A reprovação do processo 54 
se deu pelos seguintes motivos: a proposta de trabalho apresentada no processo não atende a carga 55 
horária mínima, estabelecida na Regulamentação de Atividade Docente (RAD) aprovada pela 56 
Resolução nº 056/2017 do Conselho Superior, de 10 (dez) horas/aula (12 aulas de 50 minutos) por 57 
semana; faltam documentos que comprovem a realização de todas as atividades propostas e a 58 

habilitação necessária para ministrar todas as disciplinas que o docente se propôs a assumir. Nada 59 

mais havendo a tratar, o presidente do Conselho Acadêmico encerrou a reunião e eu, Greiciele 60 

Mateus Policarpo Martins, secretária ad hoc, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será 61 

assinada por mim e pelos demais presentes. 62 
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